

# LA OPINIÓN

PERIÓDICO DEMOCRÁTICO

Número suelto 10 ets. : Saldrá todos los domingos : Trimestre 1'50 ptas.

Los trabajos insertos en este periódico, se publican bajo la exclusiva responsabilidad de sus autores.

Redacción y Administración  
PLAZA GANADO, 37

No se devuelven los originales

Política ● Literatura ● Artes ● Ciencias ● Teatros ● Deportes ● Anuncios

## NUESTRO PUENTE (?)

■ ■ ■ ■ ■

Uno de los actos esperados con mayor interés y de más trascendencia de los que están destinados a celebrarse en esta villa, es, sin duda alguna, el de la inauguración del famoso puente que debe construirse atravesando los márgenes de nuestro anchuroso río Congost.

La ansiedad reinante en Granollers para ver realizada tan laudable obra es enorme, pues se trata de una labor tan importante, de una mejora tan necesaria, que es expresada con fervorosas demostraciones de entusiasmo, lo mismo por las clases humildes, que por las opulentas. ¿Cuándo lograremos ver realizadas nuestras aspiraciones? Ahí está lo difícil. ¡Estamos tan desengañados!

Algunas veces nos han anunciado, a son de bombo y platillos, que en breve se empezarán las obras para la definitiva construcción del tan anhelado puente, otras nos han fijado ya el día de su deseada inauguración, y no hace mucho tiem-

po se nos aseguraba que muy pronto presenciáramos el solemne acto de la colocación de la primera piedra, con asistencia al mismo de personalidades de alto relieve, entre las cuales llegó a insinuarse que si figuraría el Sr. Ministro de Fomento, dándose ya como segura la presencia del Sr. Gobernador de la provincia, y, sin embargo, el tiempo transcurre velozmente y pasan días y más días y nos encontramos siempre lo mismo, esto es, sin puente.

Es incomprensible lo que sucede en este asunto, pues es público y notorio que el Ayuntamiento tiene ya depositada la cantidad de 15,000 pesetas destinadas a tal objeto.

¿A quién achacar responsabilidades por tanta pasividad?

Hay quienes murmuran que si el Estado.... Otros aseguran que si la Diputación.... Los hay que susurran que el Ayuntamiento.... Y no falta quienes afirman que si ciertos propietarios.... En fin, nosotros no sabemos ni decimos nada; únicamente nos permitimos, por el interés que nos inspira nuestro pueblo patrio, dirigirnos al Diputado a Cortes Sr. Plaja y con el debido respeto, le preguntamos: ¿Y del puente, qué?....

## LA JUVENTUD

Hoy está de moda, para el joven rico, no casarse hasta la edad madura, edad en que ya ha perdido el humor, la salud, la energía y la fuerza, a causa de los abusos corporales. Entonces, cansado ya de la vida, busca una mujer que tanto le da sea fea como hermosa, mala o buena, joven o vieja, mientras tenga dinero; eso sí, mucho dinero, casándose con ella, no para tener un ideal, una compañera que le ayude a pasar las amarguras de la vida, no; sino para tener ante la sociedad una mujer a su disposición, un mueble de lujo, una figura decorativa, mejor dicho, una esclava, pues los casamientos por amor van desapareciendo poco a poco; todos son de conveniencia, de interés y de egoísmo, convirtiéndolos en un negocio humano, como si se tratara de una simple mercancía.

El joven pobre, también quiere gozar las delicias de la vida; trabaja desesperadamente durante seis días consecutivos, esperando con afán el domingo para lanzarse a la calle a gastarse lo poco que gana; va en busca de aventuras; recorre cafés-conciertos, lugares de juego, casas de prostitución, de citas y demás centros de corrupción y perdición, pues su único interés es el de poder alcanzar el honroso título de *corrido*, gloria de tontos y paganos que entregan el dinero a mujeres de vida alegre, a las que, una vez explotadas, son arrojadas al arroyo, y entonces recorren como por Dioseras calles y plazas, arrastrando consigo una infinidad de males crónicos y de enfermedades secretas que envenenan la sangre y trastornan los cerebros, muriendo miserablemente en un rincón de choza, de hospital o manicomio.

Por esto es necesario que desaparezcan esas famosas *hazañas*, y célebres *juergas*; es conve-

niente que la juventud no pierda el tiempo miserablemente en cosas que le perjudican; es de sumo interés, que lea, que se instruya y se preocupe más del porvenir, y, sin duda alguna, sacará mejores resultados, si no en el presente, en lo futuro; evitando en las sucesivas generaciones las vergonzosas degeneraciones que muchos infelices tocan las consecuencias, por culpa de sus *corridos* padres.

L. B.

LA OPINION se vende en

CASA ESTAPÉ : Plaza del Ganado, 34.

CASA GREGORIO : Calle de Prim, 82.

